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В камчатскую экономику будет привлечено более 40 миллиардов рублей, основная часть
которых – из внебюджетных источников. Таковы итоги международного
инвестиционного форума «Дальний Восток-2014», который завершился в
Петропавловске на прошедшей неделе. Реализация проектов, соглашения о которых
были подписаны в ходе масштабного мероприятия, позволит создать на полуострове
несколько тысяч новых рабочих мест. 
Главными темами форума стали: развитие на Дальнем Востоке территорий
опережающего развития, инвестиционное сотрудничество, а также механизмы
повышения инвестиционной привлекательности дальневосточных регионов. В
дискуссиях приняли участие около 600 человек. Это представители федеральных и
региональных органов власти, ведущих российских и зарубежных финансовых структур,
транспортных, энергетических, промышленных и туристических компаний, а также
эксперты и журналисты.      
Среди важнейших договоренностей, которые были подписаны в ходе инвестиционного
форума, соглашение между правительством Камчатского края и компанией
«Газпромгеологоразведка», которая в следующем году начнет работы на шельфе
Охотского моря. В соответствии с ним предприятие, являющееся структурным
подразделением российского газового монополиста, будет вкладывать средства в
развитие Соболевского района, с администрацией которого также подписаны
соответствующие документы. 
«Соглашение подразу-
мевает с одной стороны -
оказание содействия при проведении геологоразведочных работ, с другой стороны
компания «Газпром -геологоразведка» обязуется принимать участие в развитии района:
социально-экономическом, инвестиционном, – сказал генеральный директор ООО
«Газпромгеологоразведка» Алексей Давыдов. – Договор подписан сроком на 3 года.
Надеюсь, что сотрудничество будет долгосрочным и плодотворным».
«Мы уже не первый год работаем с компаниями «Газпрома», и это не первое наше
соглашение. Все они успешно реализуются, и мы чувствуем помощь газовиков. С
компанией «Газпромгеологоразведка» мы сотрудничали и до подписания соглашения,
получали экономическую помощь, – отметил в свою очередь глава Соболевского района
Василий Куркин. – Перспектива изучения недр района со временем благотворно
скажется на его экономическом развитии».
Другой проект по освоению Озерновского золоторудного месторождения намерена
реализовать на Камчатке крупная золотодобывающая компания «СиГМА». На
предприятии, которое она планирует создать на полуострове, будут трудоустроены
немногим менее тысячи человек. Как заявил генеральный директор ОАО «СиГМА»
Дмит-
рий Филичкин, «приоритет в кадровой политике будет отдан жителям Камчатского края.
Вахтовым методом будем привозить сюда только тех специалистов, которые не
представлены на трудовом рынке Камчатки».
Губернатор Камчатки Владимир Илюхин в рамках мероприятий форума принял главу
Федерального агентства морского и речного транспорта Александ-
ра Давыденко, с которым обсудил вопросы создания новых портпунктов в Оссоре,
Тиличиках и Никольском. Также предметом обсуждения в ходе встречи стало
возобновление пассажирских перевозок морем из Петропавловска во Владивосток и
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строительство контейнерного терминала в краевом центре. 
По мнению руководителя краевого агентства по туризму и внешним связям Геворка
Шхияна, ряд соглашений, которые были подписаны правительством Камчатского края и
Федеральным агентством морского и речного транспорта, будут, в частности,
стимулировать развитие туризма в регионе. Он заявил: «Сегодня мы уже можем дать
инвесторам предварительную информацию о том, когда и какие объекты транспортной
инфраструктуры будут построены. Для заинтересованного бизнеса это сигнал к тому,
что уже сейчас они могут приступать к разработке проектов по развитию туризма в
регионе. Так что, думаю, инвестиции не заставят себя долго ждать».
Всего инвесторам на форуме было представлено около 30 региональных проектов,
стоимостью от 50 миллионов до 21 миллиарда рублей. Осталось лишь дождаться их
реализации. Надеемся, мы до этого доживем.
Между тем, на инвестиционном форуме появились и незапланированные участники. Это
около 40 петропавловских индивидуальных предпринимателей, которые пытались
пикетировать здание краевого правительства, добиваясь встречи с уполномоченным
при Президенте РФ по защите прав предпринимателей Борисом Титовым. Они принесли
ему жалобу на нескольких листах, суть которой сводилась к тому, что им в краевом
центре больше не предоставляют бесплатно места для торговли. 
В итоге встреча с Борисом Титовым все-таки состоялась. Правда, принял он
петропавловских предпринимателей в Елизове. Наверное, хотел быть в этот момент
поближе к аэропорту. По итогам беседы с бизнесменами он изрек: «Разбирайтесь
сами!». 
Напомним, предлагаемые места на рынке в районе «КП» предприниматели и по сей день
отвергают: им не нравится этаж в здании рынка, условия аренды, необходимость
предоставить пакет документов. Большинство этих представителей малого бизнеса, как
они себя называют, привыкли вести свой бизнес как прежде, не платя ни налогов, ни
денег за аренду. Видимо, таким им видится их вклад в инвестиционную политику края. 
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